

CARACTERIZACION TECNOLOGICA

Sector de la Sabana Localidad
Los Mártires

Mal estado de las construcciones



Deficiencia de espacio público



El sector presenta un altísimo deterioro de las estructuras en todo el espacio, algunas por el uso inadecuado que se les da y otras por el abandono al que han sido sometidas.

Contaminación atmosférica



Insuficiencia en infraestructura



A nivel urbano, el sector presenta una alta deficiencia de infraestructura, lo que ha generado deterioro de la existente. Las actividades que se presentan en el sector producen el deterioro de calles y espacios públicos además del deterioro atmosférico.

Construcciones modernas:
concreto, superficies
estucadas.



Ladrillo a la vista.



Construcciones Antiguas:
Piedra.



Alta cantidad de ornamentos,
cubiertas en teja de barro.



Los materiales mas utilizados en las construcciones de este sector, es el concreto, el ladrillo y los recubrimientos en estuco.

Sin embargo, teniendo en cuenta la cantidad de arquitectura de estilo republicano y colonial, también se puede reconocer la piedra como un material presente en el sector. Las construcciones republicanas sobresalen por la cantidad de ornamentos dispuestos en las fachadas, el estilo y el material de las ventanas, que a pesar del deterioro aun conservan gran riqueza estilística.